



La possibilité d'une annulation de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) est à l'ordre du jour.

Malgré la pression des lobbies, la CAF réfute l'idée d'une annulation, estimant que la CAN Total Energie 2022 aura bel et bien lieu .

Après la réunion du Bureau exécutif de la CAF tenue hier à Doha, Qatar, le maintien de la CAN 2021 prévue du 9 janvier au 6 février, a été validé par la majorité des votants.

Le président de la CAF, Patrice Motsepe, est attendu au Cameroun, pour constater lui-même de près la situation réelle du pays face à l'épidémie.

Pendant ce temps, de son côté, le président de la FIFA, Gianni Infantino, continue de proposer l'annulation pure et simple du tournoi panafricain.

Le suso-italien est soutenu dans cette démarche par Fouzi Lekjaa, Président de la fédération royale marocaine de football (FRFM), par ailleurs membre du conseil de la Fédération internationale de football association (FIFA).

Le président de la FIFA a aussi reçu le soutien de l'égyptien Hany Hassan Abou Rida,

l'ancien président de l'Association égyptienne de football, membre du Conseil de la FIFA et ancien membre du Comité exécutif de la CAF.